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自从来到了和歌山市已经过去了五个月，对于这里最初的印象是环境好，是一座身处自然之

中的城市。与大阪 名古屋这样的城市相比，和歌山人口稀疏，没有那城市那样的终日奔波操

劳，有很多自由又闲暇的时光。真因为这样，这里成为了一个老人比年轻人多的一个安逸，

娴静的城市。 

在迄今为止的生活中，当然发现了好多有点，但是这里的不足之处也时常可见。在我印象之

中最深刻的便是和歌山的交通。和歌山和别的城市不一样，他没有地下铁，人们每天的出行

基本靠那几辆公交车。作为留学生的我们，每天不管是为了打工也好，办各种手续也好，总

是要来来往往与学校周围。有时你因为要办的手续去一趟市政府，因为公交车的班次很少，

你错过了这辆，下一辆你就要等好久。就比如我前一阵，为了更新签证跑到了和歌山港的一

个部门去办手续，手续什么的倒是非常快，办完了我想回去的时候才发现这一小时内都没有

回和歌山的车，而下一辆要在将近两个小时后！我下午还有课不得不回去，没办法只好叫的

专门的出租车回的学校。这个时候我真真切切的感受到了交通不方便是多么郁闷的一件事。 

还有一个问题就是和歌山的人太少了。人口少可能会有一些好的地方，但是相对于那些人口

充足的城市来讲人口缺少会导致城市建设经济发展缓慢。比如，南海的和歌山站，作为重要

的交通枢纽，其周围理应一片热闹繁华的景象，可是事实并非如此，站内虽然有超市 百货店

什么的，但是一点都不热闹。为什么？当然是人少的缘故。之前和朋友一起去了二楼的高岛

屋，几乎没有几个人，整个商场一片萧条。这有是什么原因？主要应该是没有吸引力 没有能

将人们吸引过来的东西。车站周围没有几家饭店，没有玩的地方也没有休息的地方。要是车

站周围多了这些东西的话，我想会变得更热闹一点吧。想大阪站难波站梅田站这样车站周围

吃喝玩热样样俱全的大站当然会一片繁荣。 

因此，对于和歌山我有两个意见。一是加紧改善市内的交通，你每天的交通方便了，人们当

然更爱出门，经济就会发展。第二就是像其他的大城市那样将车站这样人流密集的地方和商

业街这种吸引人流的地方结合起来，建造一个设备完善设施齐全的完美的商店街。以上的两

点要是可以做到的话，我相信总有一日，和歌山也会成为一个繁荣热闹的地方。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


